#### 395人の宝の子たちが学ぶ ひまわりの学校

## 教育委員会学校教育課 問合せ ☎ (295)2112 内線532

FAX(295)3939

の行事や各種活動の推進にあって

「やる気の炎」を燃やすこと 子どもたちの心に「火」をつ

また今年度は、

児童の体力向上

とくに、授業をはじめ、四季折々

### 光山小学

# 子どもの心に

校の歩みを着実に進めています。

工夫・改善し、20年度における木

大いに発揮されるようさらに

**季折々の子どもたちの学びのなか** 光山小ではこの制度のよさが四

学校二学期制が始まり2年目の

ができるよう、常に意をくだきエ

夫を凝らしています

曜日)

や

体育主任による示範授

心豊かな子 すすんで学ぶ子 たくましい子』

の育成を目指し、本校では、二学

業時間数が増えること。本校では

|学期制の最大のメリットは授

ます。 期制の導入で得られた「ゆっくり」 学ぶことができるよう、様ざまな 教育活動に工夫して取り組んでい とした時間のなかで、「じっくり.

縦割り遊びグル

夏休み子ども勉強会 (全児童対象)

極的に行い、授業の質の向上を目 取り組み、全教員が研究授業を積 校をあげて指導法の工夫・改善に 数を児童の「確かな学力」の育成 指し努力を重ねています に向け、国語と算数を中心に、学 一学期制により増加した授業時間

授業研究会 (2年)

# 四季折々の行事で 力をつける

動は、子どもたちがその準備や練 四季折々の学校行事や体験的な活 することで、さらに意味ある大き 習段階からの取組に積極的に参加 への所属感を深めることができる な成果を上げています 充実感や達成感を味わい、集団

習を開始し、 会への取組では了月から準備や練 限り効果的に年間学校行事などを このことから本校では、 取り組んでいます。運動 丁寧に一生懸命取り できる



体育朝会の風景

こどもを守る家などの方がたとの交流会

福祉・児童・あいうえお朝会な 朝会(くすの木・音楽・体育・ 皆さんによるおはなし会などが ど)、読み聞かせボランティアの 子除草作業、持久走大会や各種 家などの方がたとの交流会、親 プラリー大会、こどもをまもる してくれています 学校生活に張りと潤いをもたら このほか校内音楽会やスタン



向上に向けた取組を行っていま

導アシスタントによる実演指導な

様ざまな角度から児童の体力

ての高学年水泳実技指導、

体育指

埼玉県水泳指導員を招聘

運動会の応援風景

10

組みました。

を目指し、体育朝会の毎週実施(水